

Info zu Doris Happ



www.dorishapp.de

Instagram: @dorishapp

Facebook: Atelier Doris Happ

Als freischaffende Künstlerin lebe und arbeite ich in Weilburg (Hessen). Mein Atelier befindet sich auf einem Gehöft, inmitten landwirtschaftlich geprägter Umgebung.

Mein Lebensbereich hat einen unübersehbaren Einfluss auf die Motivgestaltung meiner Werke. Ich bediene mich dabei verschiedener Techniken, die ich in meinem Kunststudium erlernte und durch den Besuch weiterer Seminare an verschiedenen Akademien (darunter die Städelschule Frankfurt) vertiefen konnte.

„ Meine Arbeiten sind zugleich eine Hommage und Danksagung für die Dienste, die diese Tiere uns Menschen leisten und geleistet haben. Das Wissen darum, wie wir mit ihnen umgehen, vor allem in der Massentierhaltung, ist für mich schier unerträglich.“



„Gerald“

Acryl und Kohle auf Leinwand

20 x 59 x 1,5 cm

In der „ZEIT“ gibt es eine Rubrik, mit dem Titel „ Du siehst aus, wie ich mich fühle“. Davon inspiriert entstand dieses Porträt...

